
城端地域 第３回 まちづくり検討会議 会議録 

城端行政センター 

件 名 城端地域 第３回まちづくり検討会議 

日 時 平成 30 年 4 月 19 日(木) 場 所 城端庁舎 2 階 202 会議室 

出席者 

〔検 討 会 議 委 員〕11名  

〔ファシリテーター〕谷内博史、能登貴史 

〔地域づくり支援員〕沖田澄夫、 

〔行政センター職員〕岩滝正義 樋口実 

内容 庁舎の活用の可能性について（第 2段階？） 

詳細 1.開会 

2.資料説明 

第 2回まちづくり検討会議各地域会議録、若者による意見交換会概要書、公共施設再編計画について

3.協議検討 

【グループ討議】 

○公共施設再編 

  ・この庁舎は耐震してあるので更地にせずリフォームして複合的に機能を入れていくもの、新しく

加えるもの 

  ・面積の数値目標は短絡的、別の指標も 

  ・住んでいる人が貧乏くじを引かないように 

 ○城端地域の好きなところ 

  ・昔と比べて便利になった 

  ・祭りが二つある 

  ・３世代交流が行われている 

  ・充分に暮らしやすい 

 ○好きなところをもっと伸ばす 

  ・白川村との連携でもっと活かせる 

  ・景観を活かす、維持すること 

  ・観光で食べている人は少ない→祭りの人は当事者性はあるが 

  ・小学校の活用を考えたい 生涯学習、公民館 etc 

 ○庁舎の活用 

  ・旧町に公民館がない 

  ・小規模多機能自治 ・自治振興会、商工会、土地改良区新しいものほしいが･･･ 

  ・子育てで･･･ 

  ・図書館で･･･ 

  ・観光で･･･ 

  ・まち全体を考えようと思うと足りない、人がいる 

   →庁舎の跡地で城端の活動拠点を 

   →城端地区だけ税金で公民館を建てた、とならないように 

  ・行政センターの機能は少し残して？→残りに図書館など 

○行政センター機能 

・再編計画の中に「窓口業務は残す」とある→窓口は何をする？どこまでやるのか？どれくらい 

  ・中途半端なものはいらない！ 

 ○図書館機能を庁舎に入れる？ 

 ・庁舎のラフデザインがほしい！ 

 ・観光客が立ち寄ってお茶が飲めて買い物ができて･･･図書館があって･･･ 

  ・利用層を考えて考えてはどうか？ → 小学生？高校生は？ 

  ・司書がきちんといる図書館がよい？ 

  ・デジタルの時代、ネットで検索、中央図書館から届く→今月のおすすめ 

  ・図書コーナーでよい？！本を読める、くつろげる、書庫に入れて、必要なものが届く 

  ・城端だけ図書館の建替えができなかった → どの程度の機能？ 

備考 

課題・宿題・

今後の対応等

次回テーマ「庁舎跡に何を入れたいのか？」 

開催日：5月 14 日（月）19:00～ 


